

De López y la cancelación de los premios Ariel

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-12-2022 0:14:22

“Pa’ tarugadas las de él . . .”

En el cine nacional,
con su actitud demencial
y en sus deslices infieles
ya acabó con “Los Arieles”.

Andrés le dio su cortón
al máximo galardón
de la cinematografía,
tal acción ya me temía.

Desde que tomó el poder
todo se le ha ido en joder
al ámbito cultural
en el medio nacional.

Pero claro, por supuesto,
lo dejó sin presupuesto;
al cine, sufrido gremio,
ahora lo deja sin premio.

Extinguió fideicomisos,
los histriones mal, sumisos,
directores, productores
sufren terribles horrores.

En la industria en general
todo marcha mal, muy mal,
Ochoa y Damián Alcázar
tal problema ven pasar.

Son fanáticos pejianos,
se olvidan de sus hermanos
los humillados actores,
ahora son sus detractores.

Y, ¿dónde está Diego Luna
y el tal Gael Bernal?, ninguna,
nula es su participación,
¿dónde esta su indignación?

Solo Guillermo del Toro

se ha ofrecido con decoro
a brindar todo su apoyo
para salir del embrollo.

También Ofelia Medina
esa actriz de verdad fina
quiere hacer una subasta,
la Zapata grita ¡basta!

López “presidente” inculto
debería de estar oculto
por la ignorancia y la pena
que da su ignorancia extrema.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 25 de noviembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)